

Der Bürgermeister berichtet von einem Gespräch mit der Antragstellerin. Es besteht der Wunsch nach Veranstaltungen und Präsentationen für das Kunsthandwerk örtlicher Künstler/-innen im Theater am Park. Bisher finden viele dieser Veranstaltungen außerhalb der Gemeinde Eitorf statt.

Herr Jäckel bestätigt diesen Wunsch. Unter Umständen könnten auch Modenschauen einbezogen werden.

Frau Jüdes-Dreesen ist hier anderer Meinung. Gerade Modenschauen könnten aufgrund der Atmosphäre viel besser in geeigneten Hotels statt finden.

Herr Müller bemerkt, dass die vorstehenden Erläuterungen notwendig waren, da sie dem Antrag nicht entnommen werden konnten. Er erkenne jetzt auch einen lokalen Bezug. Konkurrenz zu den Galerien solle aber nicht entstehen. Zu prüfen wäre, ob die Benutzungsordnung dies alles nicht schon jetzt zulasse.